
令和 6 年 1 月 24 日 

校長 新入生説明会 の話 

 

① みなさんこんにちは 

本校校長の清水と申します。本日は大変寒い中、福間中学校の新入生説明会にご参加

いただきありがとうございます。現在、本校では１年生が４０３名で１０クラス、２

年生が３６８名で９クラス、３年生が３４５名で９クラス、特別支援学級が７クラス

で、全校生徒は１１１６名となっています。現在の６年生が４５３名１１クラスで入

学の予定で、４月からは全体としては１０８名増え、１２２４名になる予定でありま

す。 

② いま、本校３年生３４５名は、それぞれの進路に向けての入学試験やその合格発表が

今月から始まっています。現在、高校入学試験は以前よりも時期が早まってきており、

今月は、私立高校の専願入試７２名や、本日行われています県立高校等の特色化選抜

試験１０６名で、約半数以上の生徒の進学先が内定します。来月上旬は県立高校等の

推薦試験６４名があります。しかし、３月５日（約一か月半後）にある県立高校の入

学試験に向けて勉強を頑張っている生徒も約８０名以上全体の２５パーセントくら

いいるのが現状です。 

③ さて、この３年生の中には、スポーツでは、宮﨑花梨さんが陸上のジュニアオリンピ

ック 3 段飛びで銀メダル、吉村蓮さんが男子バレーボール福岡県選抜に選ばれ全国大

会で優勝し、ベストセッター賞を受賞、イタリアに遠征に国の代表で行きます。 

また、活動面では岩熊さん、小山さんが中心となって、地域活動推進委員会（生徒会

とは別の希望者からなる組織）を立ち上げ、地域のボランティア活動で中学生がより

活躍できるように、道筋を作ってくれました。たいへん素晴らしいことです。 

④ 本日は、２年生の代表クラスがインフルエンザによる学級閉鎖で披露できませんでし

たが、このあと、１年生代表による歓迎の合唱や生徒会のリーダーによる学校の紹介、

１・２年生の授業の様子などを見ていただき、約２か月半後４月の中学校入学に向け、

期待を膨らませていただきたいと思います。 

⑤ 私は、いじめがない、いじめをさせない学校、みんなが夢や希望や目標を持ち努力す

る学校を目指しています。今は、いじめになりそうなことは、すぐ注意してやめさせ

ることや、あいさつ、マナー、奉仕活動をしっかりさせてほしいいと先生たちや生徒

会のリーダーにお願いしています。 

⑥ ４月から、たくさんの（１２２４人）の福間中学校の仲間で、日々の中学校生活はも

ちろん、将来にわたってお互いを尊重し、共にのびていける、大切にしあえる関係を

つくっていきましょう。皆さんの入学を待っています。本日はよろしくお願いします。 


